

BÜRGERSTIFTUNG



Bürgerstiftung mit neuer Adresse

Liebe Leserin, lieber Leser, die Bürgerstiftung Weingarten ist umgezogen. Die neue Adresse lautet:

c/o Martin Springer (Vorsitzender)
 St.-Konrad-Straße 51, 88250 Weingarten
 Alle anderen Kontaktdaten bleiben:
 Tel. 0751 / 76 428-20
 Fax: 0751 / 76 428-28
info@buergerstiftung-weingarten.de
www.buergerstiftung-weingarten.de
 Bleiben Sie uns auch weiterhin gewogen!

Text: Peter Didszun

KULTUR UND TOURISMUS

Margit Hartnagel

Papierarbeiten in der Kornhausgalerie Weingarten

Nach viel beachteten Ausstellungen mit großformatiger Malerei zeigt Margit Hartnagel erstmals ihre feinsinnigen Arbeiten auf Papier. Die wie gehaucht erscheinenden Malereien pulsieren in ihrer zurückgenommenen Farbigkeit am Übergang von Licht und Dunkel, von Tiefe und Nähe. Die Bildwelt Margit Hartnagels erzeugt eine unendliche Weite jenseits des Wahrnehmbaren. Es ist eine Welt, in der Leere und Fülle, Materielles und Immaterielles zugleich präsent sind. Die wohl kalkulierten, ungegenständlichen Bildräume erinnern an die gleichsam im Nebel verschwimmende Bildwelt des Romantikers Caspar David Friedrich genauso wie an die Entgrenzung des Raums in der Farbfeldmalerei eines Mark Rothko. Dem fügt die Malerpoetin Margit Hartnagel eine brillante zeitgenössische Variante hinzu. Denn wo das Unergründliche zum Thema wird, verliert sich alle Bindung an den Gegenstand und damit auch der

Die Bildtafeln Margit Hartnagels erfordern Zeit. Wer sich in ihre Bildwelt vertieft, belohnt sich mit nicht enden wollenden Wahrnehmungserlebnissen. Die wie gehauchte, zurückgenommene Farbigkeit, die auf jegliche Konturen verzichtet, lässt unser Auge wandern und in den Bildraum tauchen, und unversehens schweifen unsere Gedanken jenseits des Wahrnehmbaren in andere Welten, in Denkräume, die aus uns selbst geboren, uns mit unserem eigenen Dasein konfrontieren. Margit Hartnagel wurde 1970 in Ravensburg geboren. Ihr Studium der Malerei absolvierte sie an der Wiener Akademie der Bildenden Künste und Raumkunst an der Universität für Angewandte Kunst. 17 Jahre lang lebte Margit Hartnagel in Wien. Im Jahr 2012 kehrte sie zurück zu ihren Wurzeln nach Oberschwaben, wo sie seither in Wangen ihr Atelier hat.

Margit Hartnagel, 07. Juni bis 07. Juli, Kornhausgalerie Weingarten. Vernissage: Fr., 07. Juni, 19 Uhr. Kunst- und Museumsnacht: Sa., 20. Juni, 18-23